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中央出手助香

港堵塞國家安全

漏洞，攬炒派區

議員表明反對。

民主黨油尖旺區議員李偉峰日前在區

議會提出「反對以任何形式將國安法

引入香港」動議，更在民政專員等政

府工作人員不在場的情況下討論及通

過動議。民政事務總署昨日回覆香港

文匯報記者查詢時，提醒區議員不應

做出任何危及或損害其個人誠信、公

正、客觀判斷力或履行職務的能力的

事情。香港政界人士質疑攬炒派區議

員反對國安法是代表「港獨」利益，

公然不尊重國家憲法和法律，應該立

刻辭職。 ■香港文匯報記者 杜思文

香港文匯報訊 綜合新華社駐外記者
報道，連日來，海外華僑華人持續關注
十三屆全國人大三次會議審議《全國人
民代表大會關於建立健全香港特別行政
區維護國家安全的法律制度和執行機制
的決定（草案）》，支持推動涉港國安
立法，改變香港國家安全領域「不設
防」狀態，維護國家主權、安全、發展
利益，維護基本法和「一國兩制」，絕
不容許西方反華勢力將香港變成分裂中
國的基地。
日本福井縣立大學名譽教授凌星光：
「港獨」分子在外部勢力支持下，嚴重
衝擊香港法治，嚴重威脅國家安全，嚴
重挑戰「一國兩制」原則底線。在當前
形勢下，全國人大推動涉港國安立法，
彌補香港在維護國家安全方面存在的法
律漏洞，為「一國兩制」實踐築牢制度
根基。海外華僑華人堅決擁護和支持全

國人大推動涉港國安立法。
中國在韓僑民協會總會總會長王海

軍：反中亂港勢力公然挑戰「一國兩
制」原則底線，且與外部勢力勾結，嚴
重危害國家安全。在這一背景下，港區
國安法立法工作勢在必行、刻不容緩。
全國人大作為最高國家權力機關，制定
維護國家安全相關法律，是職責所在，
是行使憲法賦予的職權，有着無可置疑
的正當性和合法性。
吉爾吉斯斯坦中亞華僑華人友好協會

會長虎玉梅：在國家安全受到現實威脅
和嚴重損害的形勢下，就港區國安法立
法是確保「一國兩制」行穩致遠的治本
之策，有利於防控國家安全風險，維護
香港長治久安和繁榮發展。我們絕不容
忍反華勢力危害中國主權、安全、發展
利益。
卡塔爾中國僑聯海外委員祁子涵：面

對境內外反華勢力相互勾結、破壞香港
穩定和國家安全的現實威脅，港區國安
法立法是維護國家安全、維護「一國兩
制」的需要。香港是中國不可分離的一
部分，涉港國安立法純屬中國內政，任
何外國無權干預。
阿根廷中國和平統一促進會會長羅超

西：我們絕不容許任何人打着「兩制」
旗號從事分裂國家活動，把香港變成危
害國家安全、遏制中國發展的前沿基
地。我們希望相關立法盡早完成並付諸
實施。
古巴中華總會館副主席劉淑芳：香港

事務純屬中國內政，不容任何外來干
涉。「港獨」勢力持續挑戰「一國兩
制」原則底線，嚴重危害國家主權安
全。我們堅決支持港區國安法立法，希
望看到香港長治久安和繁榮發展。
歐洲華僑華人青年聯合總會創會會長

傅旭海：全國人大依法推動涉港國安立
法，保障「一國兩制」在港實踐，事關
香港長治久安和繁榮發展。包括海外僑
胞在內全體中國人民捍衛國家主權、安
全、發展利益的意志是任何人不能撼動
的，任何企圖分裂中國的圖謀註定是徒
勞的。
羅馬尼亞華商聯合總會會長陳三榮：

全國人大根據香港形勢發展需要，行使
憲法賦予的職權，建立健全香港特別行
政區維護國家安全的法律制度和執行機
制，維護國家安全，維護基本法和「一
國兩制」，正當性和合法性無可置疑。
英國劍橋華人社區中心主席孫偉：全

國人大推動涉港國安立法，就是要維護
國家安全，維護基本法和「一國兩
制」，緊迫性和必要性顯而易見。我們
絕不容許反華勢力將香港變成分裂中國
的基地。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）台灣
當局領導人蔡英文此前聲稱或因應港
區國安法而停止適用《港澳條例》、
取消對港特殊待遇，其後被香港的黑
暴分子狠批是在割席，令她近日再改
口，稱會以「專案」方式處理港人到
台居留、工作的個案。各香港建制派
立法會議員昨日接受香港文匯報訪問
時批評，蔡英文明顯是在借香港事務
抽其政治油水，又笑言台灣如想收留
黑暴分子損害台灣民眾權益，「歡迎
之至」。
蔡英文在 fb發帖聲稱，針對港區國

安法的訂立，台灣的行政部門將提出
「人道救援行動」方案，以及由「陸
委會」主責規劃，並稱港人過去一年
移居台灣的人數超過5,000人，相較前
一年增長了41%，並相信這個趨勢會
持續下去，故會以「專案」方式處
理。

張國鈞：圖誤導黑魔續搞事
行政會議成員、民建聯立法會議員張

國鈞指出，黑暴肆虐香港期間，不少犯
法者畏罪潛逃，但他看不到台灣會增加
收容這些黑暴分子，不少人更抱怨自己
不能讀書、不能工作，只能靠救濟過
活。
他續說，蔡英文倘真的要對香港黑暴

分子採取「專案」行動，希望對方盡快
公布有關細節，不要只「賣口乖」，給
予黑暴分子無謂幻想，企圖誤導這些人
以為有後路而繼續搞事，來撈取自己的
政治利益。
張國鈞笑言，香港是一個自由的地

方，不會阻止任何人離開，倘黑暴分子
到台灣後生活不滿意就策動台灣式「雨
傘運動」甚至「攬炒」，屆時台灣民眾
將身受其害。

黃國健表「歡迎」助港更安定
行政會議成員、工聯會立法會議員

黃國健表示，台灣當局在黑暴背後扮
演什麼角色相信大家都心中有數。香
港和台灣在經濟等方面的往來對雙方
都有正面作用，若台灣當局執意自斷
經濟聯繫，就需要慎重評估對台灣帶
來的後果。

他續說，倘蔡英文落實「承諾」、大量黑暴分
子移居到台灣，將對台灣社會造成難以估計的惡
劣影響，反而會對香港有利，令香港社會更加安
定繁榮，故他對台當局做法表示「歡迎」。

盧偉國：潛逃只會斷送前途
經民聯主席盧偉國表示，部分港人為求逃避法律

責任潛逃到台灣，斷送自己的學業以至前途，做法
愚蠢，而蔡英文借此大抽其政治油水，令他對逃到
台灣者感到可憐。

說好嘅齊上齊落呢？
喺攬炒派嘅煽動下，噚
日社會上又有擾亂社會
秩序嘅情況，結果警方
又拉咗一大班人，但班

攬炒派議員就好醒，個個上 facebook
「打卡」，扮到自己好似有參與咁，但
啲相同片都隔住一大條馬路，名副其實
係隔岸觀火，呢啲咪攬炒派議員畀到大
家嘅「支援」囉。《輔仁媒體》總編輯
容樂其就直言︰「見到啲之前講到好
激，呢個鐘數幾百人被捕之後佢仲可以
出post，呢啲人一定記住佢。」

楊雪盈盛裝見證「送人頭」
食人血饅頭嘅區議員實在太多，打
開fb，先見到灣仔區議會主席楊雪盈
戴長耳環着裙，一身米白色裝束，一
啲都唔似黑衣暴徒，企到遠一遠幫手
數下拉咗幾多饅頭，啊，係「手足」
先啱；公民黨個油尖旺區議會副主席
余德寶，着住西裝企埋一邊，再上載
多張伸長隻手掂空氣嘅相，唔知係咪
想表達自己「好盡力」嘞；工黨主席
郭永健同樣隔岸觀火，根據佢段片嘅
現場聲音，應該同啲師奶企埋一齊；
觀塘區議員鄧威文、離島區議員王進
洋嘅「打卡照」同遊客到此一遊都冇
乜分別；元朗區議員張秀賢張相更係
無敵開闊嘅遠景。

民主黨立法會議員許智峯、黃碧雲、
林卓廷亦喺旺角現場，「睇住」警員制
服最少兩名男子。喂，睇咋？

劉珈汶安坐議辦「打書釘」
呢啲人真係太多不能盡錄，但都要

講下黃大仙區議員劉珈汶，出post就
以「旺角手足」開頭，但內容竟然係
自己喺樂富辦事處搞緊「讀書會」，
影張好英嘅相但背景就喺自己辦事處
內，連落街打卡都唔敢，你話幾醒目
呢。
fb專頁「政治大嬸判」就出post揶揄
楊雪盈「身嬌肉貴」，「成6皮幾7皮
嘢一個月人工唔通同你衝咩？出事就

緊（梗）係即割企到無雷公咁遠啦！
況且選舉近喇，咁多人送頭，等食人
血饅頭都好合理！不過就唔好同人講
今日暫停辦公，支援街坊，請問支援
咗啲乜？」
網民「陳山路」諷刺︰「議員唔做野

（嘢）邊有錢養手足呀，革命緊（梗）
係有啲人犧牲架啦！」「Chu Venus」
就話楊雪盈︰「真係同你衝？會戴長耳
環、戴珍珠頭飾、著（着）裙仔？家長
們俾（畀）啲細路睇下啦！」
有啲網民已經對人血饅頭有好深領

悟，將呢種神髓講到繪聲繪影。「Civ-
ic Hon Da」話︰「佢望住啲饅頭由心
笑出嚟啦！內心講句我唔客氣，起筷

啦！」「Kam Tommy」形容︰「拎定
麵粉搓饅頭，只差點血。」

「一定要記住呢啲人」
容樂其都出post話︰「見到啲之前

講到好激，呢個鐘數幾百人被捕之後
佢仲可以出 post，呢啲人一定記住
佢。」「Joyce Cho」亦留言附和︰
「我頭先經過朗豪坊，見到好多十二
三歲細路比（俾）人拉左（咗），真
係想求班『泛民』唔好情緒勒索，話
唔出嚟就乜乜乜，班細路咁細，留返
條命緊要呀。」

■香港文匯報記者 甘瑜

煽完暴衝自己鬆 攬炒派「打卡」領功

海外華人：維護國安勢在必行

油尖旺區議會日前討論及表決由李偉峰
提出的「反對港區國安法」的動議，

民政事務專員和政府人員即時離場，惟攬炒
派堅持通過相關動議。區議員林兆彬會後聲
稱，待「光復香港」後，當日的討論過程和
議案必定會寫入「官方」會議記錄。油尖旺
區議員李傲然則在同一會議上稱，即使日後
油尖旺攬炒派區議員全被取消資格，仍會堅
持「為民發聲」。

無視政府人員離場照表決
屯門區議員張可森、黃丹晴、潘智鍵等議

員日前則發出聲明，稱「自由同民主永遠都
只可以用我哋嘅雙手爭取返嚟」、「要攞返
我哋嘅香港。」潘智鍵日前亦在區議會會議
上就「要求中央政府切實聽取港人意見」發
言，稱香港人要的是「勝利」，而不是與中
央「溝通」。
民政事務總署在回覆香港文匯報記者查

詢時表示，如在區議會會議提出的動議不
符合《區議會條例》所訂明的區議會職
能，該動議及相關討論均不會收錄在正式
會議記錄內。民政事務處及秘書處職員亦
不會就有關動議及討論作出任何跟進。

民政總署籲勿妄為損誠信
特區政府呼籲區議員聚焦地區民生事

項，務實地就地區事務向政府提供意見。
民政事務總署藉此提醒區議員《區議員及
區議會轄下委員會成員操守指引》的一般
準則，包括區議員應確保其行為不會令區
議會的信譽受損；區議員不應做出任何危
及或損害其個人誠信、公正、客觀判斷力
或履行職務的能力的事情；區議員行事的
方式，不應使其處境可能有負市民對區議
員在一般應有的行為準則方面的期望。

劉佩玉籲市民看清真相
民建聯深水埗區議員劉佩玉認同民政署在

油尖旺區議會的相關做法。維護國家安全是
每一個中國人的職責，港區國安法保護絕大
多數市民的利益，亦能增強香港應對外部勢
力的干預能力，特別是經歷了近一年的亂
局，港區國安法有其必要性和民意基礎，支
持港區國安法的市民已經越來越多。
她強調，區議員應該反對任何顛覆的行

為，並狠批這些自稱「代議士」的區議員騎
劫民意，質疑他們究竟是代表市民還是「港

獨」勢力、黑暴勢力、攬炒勢力，希望市民
能看清楚。

陳志豪批無資格任公職
「公民力量」社區主任陳志豪狠批這些

由攬炒派把持的區議會完全不尊重法治和
國家的憲法。區議會是特區政治架構的一
部分，靠公帑維持運作，區議員有責任維
護憲法和基本法，但攬炒派區議員竟然公
然反對港區國安法立法，甚至表明不擁護
國家政治體制，根本沒有資格繼續當議
員，應立刻辭職。
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■潘智鍵在屯門區議會會議上就「要求中央政府切實聽取
港人意見」發言，稱港人要的是「勝利」。潘智鍵fb圖片

■李偉峰公然在區議會上提出「反對港區國
安法」的動議。 李偉峰fb圖片

■李傲然在會議上稱，即使日後油尖旺攬炒派區議員全被取消資格，仍會
堅持「為民發聲」。 李傲然fb圖片

楊雪盈「食花生」

攬炒區員言行涉失職

余德寶隔岸觀火 鄧威文到此一遊
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